

ISSN 0983-0200

N° 34

DÉCEMBRE 1996

# LE VILAIN PETIT CANARD



COMITES DE QUARTIER MOULIN-POTENNERIE-BARBIEUX-NOUVEAU ROUBAIX-Ed. VAILLANT

## EDITORIAL VOEUX



Difficile pour le Vilain Petit Canard que je suis, de vous souhaiter «béatement», à l'aube de cette nouvelle année, des voeux de bonheur et de prospérité...

En effet dans notre Société, ballotée par les vents de l'indifférence, du chômage, du racisme, de la guerre ou de la pollution, comment croire encore en des voeux de «bonne et heureuse année»...?

Et pourtant...et pourtant...!  
Si seulement... oui si seulement...!

Si seulement, à compter du

1er janvier, en se croisant dans la rue, nous nous échangeons un sourire, rien qu'un?

Si les belles-filles disaient moins de mal de leurs belles-mères?

Si les parents montraient l'exemple à leurs enfants, en les conduisant en voiture à l'école?

Si le friteur du quartier rappelait gentiment à ses clients que les papiers gras ne se jettent pas sur la voie publique?

Si nos voisins étrangers étaient acceptés pour ce qu'ils sont et non comme nous voudrions qu'ils soient?

Si ceux qui ont un bon salaire, acceptaient de partager un peu de leur temps de travail ?

Si les employeurs voyaient d'abord «l'homme» plutôt que leur porte-monnaie?

Si les jeunes «tagueurs» barbouillaient leur façade familiale plutôt que les commerces du coin?

Si les gens aisés arrêtaient de se plaindre de la dureté de la vie devant d'infortunés chômeurs ou Rmistes angoissés par leur avenir incertain?

Si nos «Hommes politiques» arrêtaient de nous prendre pour des demeurés ?

Si les syndicats faisaient corps pour défendre ensemble, le chômeur, l'ouvrier, le salarié, plutôt que d'avoir l'esprit de clocher?

Si mon voisin faisait faire les besoins de son chien ailleurs que sur mon trottoir?

Et bien votre Vilain Petit Canard n'aurait plus rien à dire et ne pourrait plus vous épingler!

Cela prouverait que la vie dans notre Société est faite de rire et d'amitié !

Alors, sans complexe, je pourrais vous souhaiter une **BONNE, FRATERNELLE et CHOUETTE ANNEE!**

V.P.C.

## ROUBAIX VILLE FLEURIE

L'entrée avenue Motte a été réaménagée.

Puisse-t-elle refléter le bien vivre des habitants...



## **NOUVEAU ROUBAIX ILOT 1**

Emplacement en friche depuis la démolition de l'immeuble en 1992

Projet d'espace paysager, projet revu à la baisse.

Les habitants s'interrogent : une salle de sport ne serait-elle pas bienvenue ? Le nouveau Roubaix en manque - A revoir dans le cadre de l'aménagement des quartiers.



## **CODE DE LA ROUTE**

Il a fallu neuf mois pour qu'elles arrivent, mais aujourd'hui elles sont posées ! Elles...ce sont les bornes placées sur le trottoir du Parc de la Potennerie. Elles empêchent dorénavant les automobilistes de se garer sur le trottoir.

Les responsables de l'école primaire située en face, s'étaient aperçus que les piétons, aux sorties de classe, étaient parfois dans l'obligation de descendre sur la chaussée, gênés par les voitures en stationnement.

Décision fut prise de protéger piétons et enfants et d'obliger les indisciplinés à un peu plus de civisme.

Il est des adultes comme des ânes, qui méritent des coups de bâton ! Quand on sait que les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants, il y a de quoi s'inquiéter pour l'avenir !

## **CONCERT DE NOEL**

Un concert de musique et de chant choral aura lieu le Dimanche 22 décembre à 15 h 30 en l'église Saint Jean-Baptiste.

Vous pourrez venir entendre la chorale «CULTURE et LIBERTE», la chanterie des enfants de la Potennerie, la Chorale St Jean-Baptiste, les élèves de l'école St Jean-Baptiste, sur leur instrumentarium et les élèves du Conservatoire de Roubaix. Enfin vous pourrez admirer les danses du Ballet du RAVERDY.

L'entrée sera gratuite, l'église chauffée et le nombre de places assises limité. Joyeux Noël à Tous.

## **SEMAINE DU CINEMA**

En fin d'année scolaire dernière, les écoles primaires de la ville avaient été conviées à la semaine du Cinéma aux Arcades Grand-rue. Outre les projections de films, les jeunes élèves avaient dû travailler sur le cinéma et les films. A la clef un palmarès et des récompenses.

Eh bien, toutes nos félicitations à deux écoles de notre secteur qui ont emporté les premiers prix. Bravo à Mme la Directrice de l'école Léon Jouhaux (place du travail) dont la classe a été primée et félicitations à Mme DRUART de l'école St Jean-Baptiste dont le travail avec ses élèves a été retenu.

# EGLISE SAINT JEAN- BAPTISTE

Depuis bientôt deux mois, la vieille église du RAVERDY est fermée pour travaux.

Certains d'entre vous se sont inquiétés, d'autres se sont étonnés de l'argent dépensé...

Il faut savoir que l'église St Jean-Baptiste de Roubaix possède des orgues classées depuis peu, monument historique, parce qu'exceptionnelles et de grande qualité... oui, oui!!! Aussi le chauffage de l'édifice, fonctionnant par air pulsé risquait de détériorer l'instrument de musique. De plus la chaudière donnait des signes de grande faiblesse. Aussi la ville de Roubaix, propriétaire du bâtiment, a été mise dans l'obligation par la Direction Régionale des Affaires Culturelles, de protéger les orgues en changeant de mode de chauffage. C'est pourquoi un chauffage au sol a été posé, entraînant des travaux importants dans la grande nef.

Tout comme le Colisée, la piscine, les salles de sport, les écoles publiques, l'église St Jean-Baptiste est propriété Communale et les réparations et travaux sont exécutés par la ville.

# TAGGS

L'autre jour en passant devant une «surface commerciale» du quartier, mon attention a été attirée par un mur couvert d'une fresque assez expressive. Peut-être vais-je heurter certains de nos lecteurs, mais je le dis : j'ai aimé ! j'y ai trouvé du talent et beaucoup d'imagination. D'ailleurs, je félicite les auteurs !

Toutefois, il y a un «HIC»... en effet la liberté des uns s'arrête, là où commence celle des autres. En d'autres termes, on ne tagge pas les murs d'une propriété qui ne nous appartient pas... C'est comme ça, il y a des règles de vie dans notre société.

Peut-être faudrait-il relancer les élus (que nous avons contactés il y a quelques années) pour offrir à nos artistes des lieux d'expression.

Par contre, j'apprécie très peu, et même pas du tout les «gribouillages» laissés par de rares imbéciles sur les façades, volets, vitrines où panneaux indicateurs ! Ils ne se rendent même pas compte qu'ils salissent et détruisent leur propre environnement ! Preuve qu'ils ne réfléchissent pas beaucoup !

Si là est le seul moyen trouvé pour s'exprimer et attirer l'attention, c'est pauvre, bête, et sans intérêt ! qu'on se le dise.

Pour ceux qui se croient toujours jeunes (comme moi et comme beaucoup d'entre vous j'espère).

Voici une

## **Méditation Souriante**

- Le coin de ma rue est deux fois plus loin qu'avant et ils ont ajouté une montée que je n'avais jamais remarquée.

- J'ai dû cesser de courir après le bus parce qu'il démarre bien plus vite qu'avant.

- Je crois qu'on fait les marches d'escalier bien plus hautes que dans le temps.

- Et avez-vous remarqué les petits caractères que les journaux se sont mis à employer?

- Cela ne sert plus à rien de demander aux gens de parler clairement. Tout le monde parle si bas qu'on ne comprend quasiment rien.

- On vous fait maintenant des vêtements si serrants surtout à la taille et aux hanches, que c'est désagréable.

- Les jeunes gens eux-mêmes ont changé, ils sont bien plus jeunes que quand j'avais leur âge. Et d'un autre côté les gens de mon âge sont bien plus vieux que moi !- l'autre jour je suis tombé sur une vieille connaissance. Elle avait tellement vieilli qu'elle ne me reconnaissait plus.

- Je réfléchissais à tout cela en faisant ma toilette ce matin et me voyant de près je me suis dit : «»ils ne font plus d'aussi bons miroirs qu'il y a 60 ans !!»

# LA RENTREE DES CLASSES

C'est déjà du passé. L'évènement est pourtant d'importance pour qu'on l'évoque, car il marque la fin des vacances scolaires trop courtes pour certains, trop longues pour les autres.

Cela implique beaucoup de monde. Les très petits qui pénètrent pour la première fois en maternelle, les plus grands qui entrent en primaire ou qui la termineront en CM2, les 11 ans qui découvrent le secondaire.

Pour les parents c'est le mois des grosses dépenses ; vêtements, fournitures scolaires, livres, équipements de sport ; beaucoup de problèmes à résoudre qui ponctionnent lourdement le budget familial.

Pour les directeurs d'établissements scolaires, les instituteurs (trices), c'est le moment des grands préparatifs : mise en place des locaux, rencontre des parents et futurs élèves, préparation du programme d'année, accueil des enfants. Leur responsabilité ils le savent est énorme. Ils ont à préparer leurs élèves au 21<sup>ème</sup> siècle et pour y parvenir déploient des prodiges d'imagination. Dans leurs écoles, on y fait du théâtre, de la musique, de l'animation, de l'informatique, on étudie déjà les langues étrangères. Programmer des cours de langues en primaire est beaucoup plus facile à dire qu'à faire, en raison des programmes déjà chargés. Et pourtant ils font tout pour assurer l'avenir de nos enfants et les aider à entrer en 6<sup>ème</sup>.

L'école primaire est encore l'un des rares bastions solide de notre société malade. On y enseigne les valeurs, la morale, le savoir. Que les enseignants baissent un jour les bras et tout le système de notre société s'écroulera lamentablement.

Jugez plutôt quelques exemples de réalisations et d'animations réussies :

\* L'école Edouard Vaillant qui avait connu des problèmes d'effectifs avec menace de la fermeture d'une classe, est en pleine prospérité et se paie le luxe de faire apprendre le néerlandais à l'ensemble de ses élèves du CE1 au CM2, plus le choix entre l'anglais ou l'allemand en seconde langue.

\* L'école Notre Dame de toute Bonté qui organise un rassemblement de 400 écoliers qui défilent sur des vélos fleuris pour fêter le centenaire de la course cycliste Paris-Roubaix. Et tout récemment un cross très réussi.

\* L'école Lavoisier qui prépare soigneusement ses CM2 pour la 6<sup>ème</sup> en organisant des cours d'anglais, d'allemand et d'arabe (au choix) en assurant une liaison la plus parfaite possible avec le collège voisin (Jean Lebas) où



ces trois langues sont enseignées dès la 6<sup>ème</sup>. Les élèves de CE1 (7 ans) bénéficient dès cette année d'une initiation à l'anglais. Toutes les classes participent à des projets divers tels les classes lecture, math, ou classes de goût.

2 classes de CP travaillent avec Melle DROUARD du conservatoire pour illustrer musicalement un conte qu'ils écriront pendant leur séjour en classe lecture, puis qu'ils mimeront en fin d'année.

\* L'école Jules Guesde qui reçoit pour ses élèves de CE2 un diplôme d'honneur des amis du Parc Barbieux pour les récompenser du travail effectué sur le Parc.

\* L'école Saint Jean Baptiste qui organise des cours d'anglais en CM1 et CM2. C'est également le berceau des Baptistins et Baptistines, groupe folklorique qui participe aux diverses manifestations de la ville dont celle des allumoirs. Son dynamique Directeur Mr ALLARD, vient d'ailleurs d'être honoré en rece-

vant les palmes académiques lors d'une sympathique manifestation organisée le 25 mai 96.

\* L'école Michelet dont les élèves de CM1 et CM2 sont parrainés par le célèbre orchestre National de Lille et leur réputé chef J. C. CASADESUS. C'est un jumelage parfaitement réussi, et sous la direction de Gilles RAMAGE les enfants ont chanté, accompagnés par les musiciens de l'Orchestre National de Lille.

On ne peut guère tout citer, ni les citer tous. Il y a sur nos quatre quartiers 26 établissements scolaires depuis la maternelle jusqu'au secondaire et le technique inclus. Ils travaillent pour l'avenir des enfants et des jeunes, soutenez-les.

## PERMANENCES MOULIN-POTENNERIE

MARDI : 14 H à 17 H  
MERCREDI : 9 H-12 H et 14 H-17 H  
JEUDI : 14 H à 17 H  
VENDREDI : 9 H-11 H et 14 h-17 H

**Tél . 03.20.80.89.09**

## CENTRE FAMILIAL CARPEAUX Tél . 03.20.75.62.58

**NOUVEAU-ROUBAIX**  
Le matin du MARDI au VENDREDI  
**Tél. 03.20.02.18.65**

## Spéciale R.M.I.

LUNDI 9h / 11h30  
MERCREDI 14h / 17h  
**Mairie annexe - Bd. de Fourmies**  
**Tél. 03.20.02.25.95**

## Le Vilain Petit Canard

Publié par Roubaix-Sud Expression association Loi de 1901 pour les Comités de Quartiers Moulin-Potennerie - Nouveau Roubaix - Edouard Vaillant.  
Siège Social : 6, rue N. Poussin, Roubaix.  
Imprimé à 6500 exemplaires. Dépôt légal : décembre 1996

Conception et réalisation :  
**H.F. ÉTIQUETTES - Tél. 03.20.79.38.55**  
55, rue des Écoles - 59780 Willems

# LES FONDS DE PARTICIPATION DES HABITANTS (F.P.H.)

Vous avez des idées ou des projets, par exemple :

- Sorties culturelles
- Tournois
- Créer un club
- Fêtes de quartier
- Embellir vos rues etc...

Le Fond de Participation des habitants peut vous aider (conseil et aide financière)

## EXTRAIT DES REGLES DE FINANCEMENT

\* projets collectifs (3 personnes au minimum) qui apportent quelque chose au quartier.

\* les porteurs doivent résider dans les quartiers SUD (Hauts-champs / Nouveau-Roubaix / Moulin-Potennerie)

\* nécessité d'un autofinancement

**POUR RETIRER UN DOSSIER, ETRE CONSEILLE, ADRESSEZ-VOUS :**

### Au D.S.U.

188, Boulevard de Fourmies - ☎ sera précisé ultérieurement

### A l'E.R.J.

80, Avenue Jean Lebas - ☎ 20.70.34.34

### Au Comité de Quartier Hauts Champs

178 Avenue Motte - ☎ 20.82.30.88

Le Lundi de	9h 30 à 11 h	et de	14 h à 17 h
Le Mardi de	8h 30 à 12 h	et de	18 h à 20 h
Le Jeudi de	8h 30 à 12 h	et de	13h 30 à 16h 30
Le Vendredi de	9 h à 12 h	et de	14 h à 16 h
Le Samedi de	9 h à 12h 30		

### Au Comité de Quartier Nouveau Roubaix

58, rue Jean Macé - ☎ 20.02.18.65

du Lundi au Vendredi de 8 h à 12 h

### Au Comité de Quartier Moulin Potennerie

6, rue Nicolas Poussin - ☎ 20.80.89.09

Le Mardi de	9 h à 12 h	et de	14 h à 17 h
Le Mercredi de	9 h à 12 h	et de	14 h à 17 h
Le Vendredi de	9 h à 12 h		

# 50 ANS DE FOOTBALL

Le 25 mai 96, l'Association Sportive Jean-Baptiste de Roubaix (ASJBR) profitait de son 50ème anniversaire pour rassembler ses anciens fonda-



teurs, et tous les anciens du club, dans la salle de gymnastique de l'école Saint Michel, rue Jouffroy.

Anciens, et membres actuels du club, sont venus nombreux en famille, pour admirer l'exposition photos depuis le 30 avril 1948, date du dépôt des statuts. L'ASJBR est donc née ce jour là, mais tout le monde l'appelait la JBR. Rapidement les équipes de foot sont plus nombreuses. En 1965 il y avait 5 équipes, en 86 elles sont 10. En 89 les juniors sont champions de leur division. Aujourd'hui la JBR compte 200 licenciés de football.

En 50 ans le club a vu passer de sympathiques et dynamiques Présidents : J.P. DELPLANQUE, Mr RICQ, Mr MESSIEN, Jacques DUQUENNE, Georges PARSY, Julien LEVEUGLE, Gérard DELEPAUT, Gérard VANCOILLIE... et nous en oublions peut-être malheureusement (toutes nos excuses)

Après les retrouvailles, les Anciens, pour beaucoup émus et heureux de se retrouver, dégustèrent un buffet soigné pour clôturer la rencontre du samedi soir.

Le lendemain, dimanche 26 mai, et puis lundi 27, la 11ème édition du tournoi s'est déroulée au stade Vandaele avec la participation de 32 équipes. Le temps malheureusement contrairement un peu les joueurs les forçant aux bains de boue et aux douches pluvieuses.

# EXPOSITION ARTISANALE DU Bd DE FOURMIES

Les amateurs, sympathisants, et exposants ont sûrement été déçus d'apprendre l'annulation de l'Expo prévue initialement les 16 et 17 novembre 96.

Madame DESODT, dévouée et fidèle organisatrice s'en occupait avec succès depuis 1988. Mais nous dit-elle dans son courrier du 12 octobre, des lenteurs administratives, des événements familiaux, l'empêchent d'en prendre la responsabilité cette année et par la suite.

Il faudrait, nous dit-elle trouver 2 ou 3 personnes dynamiques pour relancer cette manifestation en 97, et espère que l'association «ROUBAIX SUD EXPRESSION», 6 rue Nicolas Poussin, recevra des propositions pour relancer la dynamique de cette amicale réunion d'exposants, de peintres et d'artisans.

Dans son message d'adieu, Madame DESODT remercie Léon LEPERS qui avait la lourde charge de placer les peintres, les exposants et les membres des comités de quartiers qui nous ont toujours encouragés, sans compter quelques fidèles bénévoles.

Cette exposition débuta au Centre Social Carpeaux par une exposition de peintres amateurs sous l'impulsion de Mr CATTEAU (en 1978). Puis en 83, sous l'impulsion de Mr LAMBERT, on y adjoint des artistes en travaux manuels et l'exposition émigre au 174 Bd de Fourmies «victime» de son succès. Après le décès de Mr LAMBERT, en 88, Mme DESODT prend le relais.

Le Vilain Petit Canard la remercie chaleureusement pour son inlassable et fructueux dévouement et souhaite comme elle que des volontaires dynamiques relanceront «l'Expo».

# FLASHES

## MOULIN-POTENNERIE

- Après la fermeture de la filature CAVROIS-MAHIEU, c'est sous le nom bien sympathique de Filature de la Potennerie que 34 salariés ont pu reprendre le travail fin juin 96. Souhaitons à cette «jeune» Entreprise beaucoup de travail et de succès.

- boulevard de Lyon c'est l'entreprise PLATT frères, en plein essor, qui a développé considérablement la surface de ses bâtiments. Il faut encourager et féliciter les entreprises dynamiques qui marchent bien. Elles sont de nos jours confrontées à tant de difficultés concurrentielles.

- Pendant les vacances de Pâques, sur le terrain de jeux de «jeunesse sans frontière», trois cents enfants se sont retrouvés pour la grande fête des «Olympâques», en présence du Président du Comité de quartier Mr Daniel DELEPAUT. Les Centres «Animation 92» loisirs St Michel et le centre Familial Carpeaux ont rivalisé d'adresse et de rapidité sur une vingtaine de stands. Fête parfaitement réussie grâce aux soutiens de la CAF, de la ville et de la direction Jeunesse et Sports.

- Le nouveau «HAMEAU DU MOULIN» réalisé par Logiciel rue Decrême ainsi qu'à l'angle de la rue Jean Moulin a été inauguré en mars 96. Il comporte 22 maisons de type 4 et 5. Dommage que le petit rond-point situé à l'entrée de la rue Decrême ait son grillage de protection complètement saccagé pour le plaisir de détruire.

- C'est toujours la même chose rue Jules Guesde à l'angle de la rue Dupuy le Lôme. Un groupe de jeunes désœuvrés s'en prend régulièrement aux feux de signalisation qu'ils détruisent chaque fois, aux bâtiments du restaurant scolaire Lavoisier, et aux persiennes de la pharmacie NUTTIN. Le Vilain Petit Canard s'étonne qu'on laisse ainsi agir les coupables de ces méfaits, puisqu'ils sont connus des autorités municipales et des services de police. La population de ce quartier, exaspérée, demande avec insistance ce qu'on attend pour les sanctionner ou les neutraliser une fois pour toute. Depuis, la maison d'enfants sise à l'angle des rues J. Guesde et Dupuy de Lôme vient de déménager. Nous n'avons pu les interviewer et ne savons pas si c'est à cause de ce lamentable environnement.

- Dans le n°29, un lecteur se plaignait de la mauvaise position du

panneau d'informations municipales installé à l'angle de la rue Ingres et du boulevard de Lyon. C'est désormais chose faite depuis trois mois déjà et la visibilité est maintenant nettement meilleure pour déboucher sur le Bd de Lyon. Merci aux services techniques municipaux.

- Par contre dans son n°32 le Vilain Petit Canard demandait de rematérialiser d'urgence les pistes cyclables de l'avenue Gustave Delory. A ce jour rien n'a été fait et l'on voit fréquemment les automobiles rouler sans complexe sur l'emplacement réservé aux vélos. Il faudrait imaginer un système efficace pour les empêcher car même repeintes, les pistes seront toujours roulables pour les voitures et là c'est dangereux pour les enfants.

A partir de la rue Edouard Vaillant, vers le Parc Barbieux, l'avenue Gustave Delory qui permet la circulation de 2 voitures dans le même sens, voit sa chaussée diminuée par la piste cyclable, n'autorisant plus la circulation d'une seule voiture. Le problème est pour la voiture située sur la droite qui doit se rabattre sur la gauche pour éviter de rouler sur la piste cyclable. Il y a manifestement quelque chose à faire pour l'éviter.

- Les visiteurs de l'hôpital Victor PROVO seront satisfaits d'apprendre que des grands travaux sont en cours pour agrandir considérablement le parking autos. C'était à vrai dire un véritable parcours du combattant pour arriver à garer son véhicule et la nouvelle sera appréciée par le public utilisateur.

## NOUVEAU ROUBAIX

### **O.C.R. (ex H.L.M.)**

Un nouveau chef d'agence est arrivé sur le quartier en la personne de Mme DEPRAETERE. Des contacts ont été établis sur les gros sujets en cours. Nous lui souhaitons bon courage, il y a beaucoup de travail.

### **REHABILITATION RUE JEAN MACE/**

Elle se poursuit lentement. Beaucoup de retard sur ce qui était prévu au départ, cela va faire deux ans au mois de mars 97. Beaucoup de problèmes de finition et de peuplement.

### **AMENAGEMENT DU QUARTIER/**

Des propositions ont été faites par la ville aux diverses associations et personnes du quartier. Large survol sur l'aménagement de Roubaix et sur le quartier Sud en particulier. Tout le monde est

invité à passer dans nos locaux afin de nous communiquer les avis et propositions.

## **JEUNESSE:**

Deux grosses réunions sur 1 mois. Beaucoup de problèmes se posent santé-logement-insertion etc... Une 3e est prévue début décembre afin de creuser les pistes qui vont tenter de résoudre tous ces problèmes.

LA MAIRIE QUARTIER SUD est maintenant bien implantée au Bd de Fourmies. Le Secrétaire de Mairie Gérard VANSPEY-BROECK et le chef de projet Didier ROBIN ont maintenant leurs locaux sur le quartier c'est à dire plus proches des habitants.

## **SORTIES FAMILIALES:**

La saison 96 est terminée : elle s'est soldée par une sortie au cirque de 110 personnes. Au total, cela fait 5 sorties où 9 bus de 55 personnes qui sont sorties du quartier. Tout le monde est bien content et le bilan est satisfaisant.

## **LA BANANE:**

(FOURIER/REGNAULT)

Ca bouge : plusieurs réunions de locataires ont eu lieu à l'initiative de la C.S.C.V.. Le contact a été fait auprès des structures de quartier tels que Centre social, CREJA, Comité de quartier sans oublier l'O.C.Rx.

Des idées à mettre en oeuvre, des vieux projets qui reviennent, des habitants qui veulent s'impliquer, avec tout cela on devrait arriver à quelque chose de bien. Nous apprenons que Mme Esther DASSONVILLE a donné naissance à un beau bébé. Nous lui adressons toutes nos félicitations ainsi qu'au papa. Rappelons qu'Esther était chef de projet de notre secteur.

## **PETITES ANNONCES :**

Club Foot Promotion 2e division recherche Libéro ou stoppeur. Joueur libre n'ayant pas été licencié la saison 95-96, doit signer avant le 31 décembre 96.

Pour tous renseignements, tél : 03 20 02 18 65 de 8 h à 12 h ou après au 03 20 02 78 34

Recherche sponsors sur le quartier Sud de Roubaix pour Club de foot :

Entrepreneurs, industries, artisans, commerçants, revoyez votre budget publicité.

Pour tous renseignements : 03 20 02 18 65 ou 03 20 02 78 34